

Bemerkungen zu der Entgegnung von Prof. Friedmann.

Die in Nr. 20 gemachten Angaben, wie Prof. Friedmann und sein Heilmittel bereits im Vorkriegsamerika, d. h. in einem der deutschen Wissenschaft außerordentlich zugetanem Lande, gewirkt haben, sind, wie aus Nr. 20 deutlich hervorgeht, den Berichten führender amerikanischer Fachblätter entnommen. Nur dieser Eindruck und der Schaden, den er dem guten Rufe deutscher Wissenschaftlichkeit getan hat, sollten gezeigt werden.

I. P. zum Busch (Liestal).